## tusábado'

#### Pía Fouilloux

■ pia.fouilloux@impremedia.com

Todo es solucionable. Esa es la frase que más suele repetir Martín Amado cuando sus clientes llegan para pedirle consejos de decoración.

El decorador de interiores y dueño de The WOW Factor! cuenta que la mayoría de la gente comete errores "sobre todo cuando están a punto de hacer un cambio en algún espacio o piensan incorporar nuevos muebles, accesorios o darle color a las paredes".

Para que evites este tipo de problemas, consultamos con Martín sobre los cinco errores más comunes, y la manera de corregirlos.



Evita sobrecargar de colores tu hogar. Que los accesorios, como cojines y alfombras, sean los encargados de dar color.

#### NO LO HAGAS: Comprar la sala tal cual la ves en la tienda

Es muy común ver cómo muchas personas deciden comprar "el set completo", tal cual lo ven montado y decorado por un especialista. Se van a casa con la ilusión de haber hecho la compra perfecta. El problema es cuando llegan los muebles, puede ser que no se ajusten a su sala

ASÍ SE HACE: es bueno hacer un contorno (outline) en el piso usando cinta de marcar, para determinar el tamaño de los muebles que están considerando comprar. Así puedes visualizar mucho mejor si los muebles son del tamaño indicado para tu hogar.

#### NO LO HAGAS: Que todas las paredes sean de colores llamativos

La tendencia, en general, es querer darle vida a los espacios y la manera más utilizada es pintar las paredes con colores fuertes. El problema es que casi siempre el espacio queda exageradamente vivo y las paredes se convierten en protagonistas por sobre la misma decoración del lugar.



Conoce algunos de los do's and dont's de la decoración antes de emprender un nuevo proyecto. SHUTTERSTOCK

cargar la decoración con tal de te-

ASÍ SE HACE: lo más inteli-

gente es comprar muebles multi-

funcionales. Un buen ejemplo es

usar un otoman como centro de

mesa donde puedes almacenar co-

sas en su interior. Otro tip es com-

prar sofás y sillas elevadas, ya que

ner ese espacio que necesitan.

#### **Martin Amado**

es diseñador, experto en estilos de vida, y escribe como colaborador para varias publicaciones como Vista Magazine. También conduce el programa Decorando Contigo y es dueño de The WOW Factor!, una compañía de diseño de interiores.



CORTESIA.

# errores comunes a la hora de decorar

El reconocido decorador de interiores Martín Amado te dice qué no hacer si piensas remodelar



### NO LO HAGAS: Decoración para niños sin pensar en el futuro

Muchos papás deciden decorar el cuarto de sus hijos incluso antes de que lleguen al mundo. Algunos escogen temas como princesas o autos de carrera. Súper lindo para los primeros años de vida. El problema es que escogen muebles sin pensar mucho en que no les servirán por mucho tiempo.

ASÍ SE HACE: adquiere una cuna que luego se pueda usar como cama para tu hijo. En vez de comprar un cambiador tradicional, escoge una cómoda pequeña para que cuando crezca, no tengas que reemplazar todos los muebles.

### NO LO HAGAS: Menos es más con muebles multifuncionales

Los apartamentos son cada vez más pequeños y la falta de clósets se convierte en un problema difícil de solucionar. Para hacerle la pelea, muchas personas deciden sobre-



dan la ilusión de que hay más espa-

#### cio sobre el piso. NO LO HAGAS: Instalar un escritorio en el cuarto principal

Piensa que tu habitación es un santuario y te estás llevando el trabajo a un ambiente de descanso. Además, por más que te comprometas a ordenar todo cuando finalices, muchas veces se convertirá en un desorden visible de papeles y lápices.

neutra.

ASÍ SE HACE: si es muy necesario y no tienes otro lugar donde puedas instalar tu mini oficina, lo mejor es comprar un armario para que puedas esconder la computadora, los archivos y papeles cuando termines.

Piensa que tu hijo usará la cuna por muy poco tiempo. Además, un cuarto tan decorado te aburrirá pronto, trata de ser más